
 

StD Müller erläutert kurz Ihren Bericht.  

 

AM Sudholz fragt, wie die Schulbudgets konzipiert seien. 

 

StD Müller erklärt, dass es derzeit ein fester Betrag sei von ca. 150 € pro Schüler. Eine Anpassung habe 

es in den letzten 2-3 Jahren allerdings nicht gegeben und die Gesamtsumme sei für alle 7 Schulen 

gleichgeblieben. Die Verteilung erfolge dann nach Anzahl der Schüler, wie sie beim GUV gemeldet 

seien. 

 

In der nächsten Haushaltsberatung könne man aber eine Erhöhung diskutieren, um das Budget der 

Schulen nicht weiter zu schmälern. 

 


